
訓練生からのメッセージ

私は工業高校で建築を学びましたが、その中で「住宅の電気配線はどうなっているの
か？」との興味からＭＯＮＯテク釧路の電気工学科へ入校しました。
初めは電気工事についての知識や技術がないため難しいだろうという思いがありま
したが、授業ではとても分かりやすく一つ一つ丁寧に教えてもらえ、実習も基礎的な
作業から始まり徐々に実践的な作業方法を教わる中で、着実に技能が身についてい
ることを実感できます。「電気」のことや「ものづくり」に興味がある方、資格を生かした
職業に就きたい方は、ぜひ電気工学科に来て一緒に学んでみませんか。
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